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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Dem Vernehmen nach plant der Bundesfinanzminister Peer Steinbrück, die 
Bundesfinanzverwaltung neu zu strukturieren. Die acht Oberfinanzdirektionen werden auf 
fünf Standorte konzentriert. Die OFD Magdeburg wird hierbei nicht als eigenständige 
Behörde aufgeführt. Bei den fünf verbleibenden Standorten wird die OFD Hannover nicht 
mehr genannt. Bereits 1998 hatte der Bund die „Straffungsentscheidungen“ getroffen, nach 
denen in den OFD Hannover und Magdeburg Arbeitsaufgaben neu verteilt wurden. 
 
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 
 

1. Sind Ihnen derartige Pläne des Bundesfinanzministers bekannt? 
2. Welche Konsequenzen hätte die Umsetzung der Ankündigung von Herrn Steinbrück 

für die Landeshauptstadt Magdeburg? 
3. Welche Möglichkeiten sehen Sie, sollte die Neustrukturierung der 

Oberfinanzdirektionen in Deutschland wie bisher verlautet umgesetzt werden sollen, 
gegen den Abbau einer Bundesbehörde in der Landeshauptstadt vorzugehen? 
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